
令和３年度 コミュニティ・スクール便り 
第１回 学校運営協議会 期日：５月２０日(水) 

〇コミュニティ・スクールとは 

 

 

 

         

〇協議会委員の紹介 

協議会委員 内山 順子 校  長 増田 健一 

協議会委員 鳥飼 雅幸 教  頭 吉田 寿之 

協議会委員 原 由賀 主幹教諭 松田 武幸 

協議会委員 平野 吉隆 教務主任 横田 健二 

協議会委員 中村眞智子 町教委指導主事 音成 耕治 

 今回は、第1回目ということもあり、自己紹介と今年度の基山中学校の基本方針についての報告、学

校評価についての説明を行いました。 

  

第2回の学校運営協議会を8月に県主催の研修会に協議会委員で参加する予定でしたが、コロナウィル

スの影響により研修会が中止となりました。 

 

第３回 学校運営協議会 期日：１２月１７日(金) 

〇学校評価 

 本校が１年間取り組んできた取組がどうだったのかについて、3者(保護者・生徒・教員)からのアンケ

ート結果をもとに、協議会委員の皆様にご意見をいただきました。 

 ▷行事について 

  ・コロナ禍の中、体育大会をはじめ修学旅行等の行事が行えたことは良かったと思う。先生方の様々

な工夫を凝らし、感染対策をしっかりと行った指導が良かったと思う。 

  ・文化発表会での3年生の発表には感動した。先生方と生徒の関係がすごく良好のように感じた。 

 ▹学力向上について 

  ・アンケートの結果から、家庭学習に少し問題があると感じた。家庭学習の時間をもう少し定着で

きるように指導をお願いしたい。 

  ・新しく ICT を活用した授業の取り組みは大変だと思うが、子供たちからも評価が高く、これから

大事になっていくので、指導を宜しくお願いしたい。 

   

☆令和５年度導入予定新制服審査プレゼンテーション 

  報告・協議会終了後本校のコンピュータ室で、令和５年度導入予定の制服の審査会を行いました。 

 参加者は、学校運営協議会メンバーに加え、生徒代表(新旧生徒会長・副会長)、保護者代表(PTA会長・

副会長)、教員代表の総勢２０名で行いました。質疑応答の時間には、活発な質疑が行われました。ま

た、協議会委員の方々は、生徒に試着してもらいその感想を熱心に聞いておられました。 

 

・コミュニティ・スクールとは、「学校運営協議会」を設置した学校のことです。 

・学校運営協議会とは、教育委員会により任命された委員が、一定の権限をもって、学校の

運営とそのために必要な支援について協議する合議制の機関のことです。 


